

青少年の家（指定管理施設）職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

川崎市青少年の家で業務に従事していた職員について、新型コロナウイルス検査の結果、令和3年7月27日（火）に陽性が判明しましたので、報告いたします。

1 当該職員に関する情報

(1) 勤務地 青少年の家（川崎市宮前区）

(2) 経過

7月24日（土） 在宅勤務

7月25日（日） 青少年の家にて勤務。

勤務中はマスクを着用。利用者との接触なし。

※7月26日以降、勤務なし

7月26日（月） 数日前に接触した知人に発熱の症状があり不安を感じたため、医療機関を受診し、PCR検査を受検

7月27日（火） PCR検査の結果が陽性と判明。職員本人に症状なし。

(3) 濃厚接触者

現在調査中です。

2 指定管理者

かわさき未来応援パートナーズ

（代表団体 株式会社東急コミュニティー、構成団体 公益財団法人川崎市スポーツ協会）

3 当該施設における対応

(1) 濃厚接触者が特定されるまでの間、感染可能期間に当該職員と接触していない職員で運営します。

(2) 施設内の消毒作業は、実施済みです。

報道機関各位におかれましては、感染症法の精神に基づき、本人等が特定されないことがないよう、格段の御配慮をお願いいたします。

【問合せ先】

川崎市子ども未来局青少年支援室 米井
電話：044-200-2689